

ISH 2017

„Erneut alle Marktführer an Bord“

Donnerstag, 20.10.2016

Vom 14. bis 18. März findet in Frankfurt am Main die ISH 2017 statt. Und schon jetzt können die Veranstalter des alle zwei Jahr stattfindenden Events für Bad, Gebäude-, Energie-, Klimatechnik und Erneuerbare Energien gute Kennzahlen vermelden. Wie es in einer Pressemitteilung heißt, werden über 2.400 Aussteller, darunter alle Markt- und Technologieführer aus dem In- und Ausland, ihre Neuheiten vorstellen.

Das Motto der ISH 2017 lautet „Water.Energy.Life“. Der Bereich ISH Water soll sich dabei auf nachhaltige Sanitärlösungen und innovatives Baddesign fokussieren. Alles rund um Energieeffizienz und Komfort im Gebäude dreht sich hingegen im Bereich ISH Energy und Aircontec.

Türkei als Partnerland

Partnerland der ISH 2017 ist die Türkei. „Mit dieser Entscheidung tragen wir der steigenden Beteiligung der Türkei zur ISH Rechnung und dies sowohl besucher- als auch ausstellerseitig“, betont Wolfgang Marzin, Vorsitzender der Geschäftsführung der Messe Frankfurt. Fünf Prozent des türkischen Exports gehen direkt auf die Sanitär-, Heizungs- und Klima-Branche zurück.

Foto: Messe Frankfurt

[zum Seitenanfang](#)